

校訓 くやる気 豊かな心 耐えるカ>

平成29年10月27日

昭和小学校だより6



10月6日、保護者・JA青壮年部の皆さんのご協力の下、全校児童で稲刈りを行いました。 当日は、前日から降り続いた雨で、稲穂は濡れていて稲刈りができるかどうか心配しました。しかし、保護者の 方々に事前に送風機で稲についた水滴を落としていただき、どうにか稲刈りを実施することができました。

稲刈りにあたって、まず4.5年生が、田植えからこれまでの稲の生育の状況について発表しました。その後、田んぼへ出かけました。45分ほどで刈り取ることができました。収穫した稲は、脱穀・精米して餅米にし、12月の餅つき大会時に餅にしていただきます。おいしい餅が食べられそうです。





10月5日・6日、6年生は修学旅行に出かけました。平和公園で平和の誓いを行い、原爆資料館では、戦争の惨さ・原爆の怖さ・命の尊さについて学んできました。また、異国情緒あふれる長崎市内の大浦天主堂やグラバー園などを訪れ、江戸から明治にかけ世界への窓口であった長崎の文化・歴史・産業についても学ぶことができました。

5年生は、集団宿泊教室として水俣へ出かけ、水俣病や環境問題について学んできました。また、あしきた 青少年の家では、集団生活のルールを学ぶとともに、カヌーやローラーリュージュの体験もしました。 修学旅行・集団宿泊とも、自分の役割を果たし、主体的な行動もでき、思い出に残る旅になりました。

※ 光っ子発表会・・・ご来場お待ちしています

10月29日(日)、昭和小学校体育館で、子どもたちの学習成果の発表の場としての「光っ子発表会」を実施します。

短い練習期間でしたが、子どもたちが、これま での学習の成果を劇や合奏、群読で発表します。

保護者・地域の皆さんのご来校をお待ちしています。

プログラム 8:45~10:25

- ① 2.3年 音楽物語「3年とうげ」
- 2 1年 劇「大きなかぶ」
- ③ たんぽぽ学級 「学級紹介」
- ④ 4.5年 劇「昭和の え・が・お」
- ⑤ 6年 「修学旅行の思い出」
- ⑥ 全員 合奏「コンドルはとんでいく」

